





## 7. Lauf zum Herzog Motorsport Bergrallyecup powered by Fundgrube in Hofstätten a.d. Raab/Gleisdorf

Wann: Sonntag 16. August 2015

Wo: Hofstätten a.d. Raab

Beginn: Training: ab 9:00 Uhr

Rennen: ab 13:00 Uhr

Veranstalter: MSC. Gleisdorf / Michael Wels

Infos:

Mobil: 0664/75094495 www.racingteam-blasl.at;

www.bergrallye.at



## Premiere in Hofstätten a.d. Raab / Gleisdorf

Zum 1. Mal veranstaltet der MSC. Gleisdorf mit Speerspitze Michael Wels auf der ultraschnellen und sehr anspruchsvollen Strecke in Hofstätten a.d. Raab einen Lauf zum Herzog Motorsport Bergrallyecup powered by Fundgrube.

Mit 1.941 Metern ist sie eine der längsten im Rennkalender. Von seiten des Veranstalter Clubs ist man sehr bemüht dem Zuseher einiges zu bieten. Selbstverständlich wird die gesamte Bergelite bei diesem Rennen am Start sein. Für heiße Reifen und tolle Action sorgen 2 Drifterpiloten der Extraklasse. Clemens Kauderer auf einem Toyota und Andreas Schemmerl mit einem Opel C Kadett der von einem Calibra Motor angetrieben wird, sorgen hier sicher für eine tolle Show.

Das die Fans dieses PS Spektakel bestens mit verfolgen können, wurden insgesamt 7 Zuschauer Zonen eingerichtet. Das Fahrerlager ist natürlich wie immer nach dem Slogan "Motorsport zum anfassen" frei zugänglich und die Fahrer erfüllen natürlich gerne bei dieser Gelegenheit Autogrammwünsche der Fans. Mit diesem 7. Lauf der heurigen Saison geht es auch schön langsam in die Endphase dieser Meisterschaft und in einigen Klassen sind die Punkteabstände relativ gering sodaß man hier sicher noch heiße Fights erwarten kann.

"Alles ist möglich" wenn es um den Tagessieg geht, denn sowohl für den NÖ Karl Schagerl VW Rallye Golf Turbo TFSI als auch für den Koglhofer Rupert Schwaiger Porsche 911 Bi – Turbo die bisherigen Tagessieger der Saison ist diese Strecke Neuland. Heiße Tipps sind sicher auch der Mürztaler Werner Karl Audi S2 R Quattro oder der Südsteirer Andreas Marko im STW Audi A4 Quattro.

Lokalmatador Michael Wels VW Scirocco vom Gastgeberclub MSC. Gleisdorf hat sich für sein Heimrennen natürlich einiges vorgenommen. Der Vizemeister in der 2 Liter Klasse des Vorjahres rangiert derzeit auf Platz 3, auf den Zweitplatzierten OÖ Hermann Blasl Opel Kadett C Coupe 16 V hat er nur einen Rückstand von 6 Pkt. ein hartes und pikantes Duell das die Fans hier erwartet.

Ein weiterer Lokalmatador aus Gleisdorf ist Manuel Seidl Porsche 997 GT3 Cup. Derzeit auf Platz 5 in der Division E1 + 2000 ccm 2WD, peilt er natürlich auch beim



Heimrennen einen Stockerlplatz an.

Was die Starterliste für das Rennen betrifft, so treffen fast täglich neue Nennungen ein, so daß man mit 70 – 80 Piloten rechnet.



Bereits am Samstag vor dem Rennen gibt es eine tolle Fahrerlagerparty mit DJ. Wolfi und dem Schrecklichen Swen an der Jägermeisterbar, wo man natürlich auch mit den Fahrern bei dem einen oder anderen Benzingespräch auf Tuchfüllung gehen kann.

Ein Wochenende für Rennsportfans mit Bergrennsport vom allerfeinsten.

Mit motorsportlichen Grüßen

S. - H. Rieger

Presse: Herzog Motorsport Bergrallyecup powered by Fundgrube

OSK Bergrallyepokal

Fotos zur freien Verwendung bei Angabe © H. Rieger



